

Le fameux buteur Thierry Henry invite les gens à l'islam

Le buteur français Thierry Henry, qui a joué dans l'un des clubs les plus célèbres du monde et qui est toujours le membre de l'équipe nationale française, a dit qu'il est devenu Musulman parce qu'il a été impressionné par ses coéquipiers Anelka et Ribéry, qui se sont convertis à l'islam auparavant. Thierry Henry a également exprimé que plus il lit le Coran, plus il comprend l'islam.

“Mes coéquipiers Anelka, Abidal et Ribéry ont beaucoup contribué à ma conversion à l'islam. Plus ils m'expliquaient l'islam, plus je m'en sentais proche. Au fond de mon cœur, je croyais en l'islam et ceci est devenu une priorité dans ma vie”.

Après être devenu Musulman, Henry a dit aux gens :

“J'appelle les gens d'autres confessions religieuses. S'ils sont curieux sur l'islam, ils n'ont qu'à regarder tout autour et observer le monde. Ils pourront alors comprendre l'islam.”



<https://www.harunyahya.info/fr/articles/le-fameux-buteur-thierry-henry-invite-les-gens-a-lislam>